

Gîte rural à Flévy

Comme un coq en pâte



Monsieur est un peu tête en l'air, du genre artiste tourmenté. Madame a la tête sur les épaules. Pascal et Philomène Bellot-Régina sont les propriétaires du

Coq à l'âne à Flévy, maison bourgeoise du 18^e rénovée. Dimanche 14 septembre, ils ont participé à la journée « portes ouvertes » organisée par la maison du pays messin afin de mettre en avant les gîtes et chambres d'hôtes de la région. Nous les avons rencontrés deux jours avant que le public n'investisse leur maison..

Avoir une maison d'hôtes est un projet qui était dans leurs cartons depuis pas mal d'années. Pascal et Philomène ont sauté le pas après avoir vu une petite photo de cette maison à Flévy dans une agence immobilière. « Nous avons visité quelques maisons sans jamais vraiment concrétiser » explique Philomène. « Nous venions juste de terminer notre maison. Nous l'avons vendue pour celle-ci avec ses 600 mètres carrés et ses 30 ares de terrain ». Le couple repart pour deux années de travaux de 2003 à 2005. Pascal arrête son métier de géomètre pour se consacrer au chantier. Quatre chambres et deux gîtes ruraux voient le jour. Chaque pièce est unique car elle porte la marque des propriétaires. Philomène a disposé des orchidées dans toutes les pièces. Pascal a fait tout le reste c'est-à-dire les travaux de finition. Il donne aussi son âme au lieu en l'habillant de pierres. Et l'expression : avoir de l'or dans les mains lui correspond plutôt bien. Avec la pierre, il a fait des tables, des étagères, des lampes qui s'intègrent parfaitement dans les pièces.

Il a aussi réalisé des sculptures de bois à partir de souches ramassées dans la forêt. « La maison avait un charme, nous avons essayé de respecter sa personnalité », explique Philomène. Mélange de vieux et de neuf avec une odeur de maison de campagne quand on pousse la porte et de café frais quand on s'installe à la grande table de la cuisine. C'est ici que Pascal et Philomène accueillent leurs hôtes pour le petit-déjeuner. « Dans ce métier, il y a le côté très convivial de la rencontre mais c'est aussi une entreprise qu'il faut faire tourner. Nous ne sommes pas en vacances toute l'année ». La journée porte ouverte est donc une bonne occasion de se faire connaître. « Depuis 3 ans, nous essayons de conjuguer animations et portes ouvertes ». On ne fait pas que visiter les lieux, il y a d'autres choses à voir. Notamment une pièce de théâtre, « les uns, les unes », de la poterie, de la sculpture, des artisans d'art. Du coq à l'âne. C'est Pascal qui a inspiré ce nom et sa tendance à passer sans arrêt d'un sujet à l'autre. « Il le fait dans la vie, il le faisait aussi sur le chantier », explique sa femme Philomène avec une pointe d'ironie dans la voix.

A.S.

« Du coq à l'âne », 40, Grand'rue à Flévy. 03 87 58 16 86

www.gite-ducoqalane.com